

## SGA-Bouler erkämpfen 1. Platz



(GN) Die SGA-Boulespieler konnten am 2. Spieltag in der 4. Liga mit tollem Einsatz und hervorragenden Leistungen alle 3 Gegner besiegen, wobei 3 „neue“ Spieler dabei waren, die in dieser Saison erstmals

in der Liga mitspielten. Der 1. Gegner, Sparta Bürgel, konnte klar mit 4:1 besiegt werden. Als stärkster Gegner der gesamten Gruppe wurden die Spieler des CdP Dieburg eingeschätzt, gegen die die SGA

im 2. Spiel antrat. Nachdem es nach den beiden Triplettes 1:1 stand, mussten von den 3 Doubletten mindestens 2 gewonnen werden, um den Siegpunkt zu erhalten. Zwei der Spiele endeten mit 1:1, so dass das letzte Spiel die Entscheidung herbeiführen musste. Nach hartem Kampf konnte dieses wichtige Spiel dann gewonnen werden. Den letzten Gegner (TV Dreieichenhain) konnte die SGA sogar mit 5:0 besiegen. Dank des hohen Spielniveaus und dem großen Engagement der gesamten Mannschaft konnten von den 15 Spielen 12 gewonnen werden, so dass die SGA ohne Punktverlust nun auf Platz 1 der Tabelle hochgerückt ist. Damit steigt die Hoffnung der SGA-Boulespieler auf einen Wiederaufstieg in die 3. Liga.